



Junio 6, 2018

El gobernador Omar Gutiérrez agradeció a los obreros de la cooperativa que ejecutó las viviendas y se comprometió a gestionar la construcción de más planes para garantizar la continuidad laboral.

El gobernador Omar Gutiérrez participó ayer a la tarde de la entrega de 24 viviendas en Cuenca XVI de la ciudad de Neuquén. Se trata de unidades habitacionales ubicadas en los lotes 1 al 15 de la manzana 8 y 2 al 10 de la manzana 9. Tuvieron una inversión de más de 9 millones de pesos y fueron desarrolladas por la Cooperativa Fuerza Neuquina, bajo la administración de la Agencia de Desarrollo Urbano Sustentable (ADUS).

El gobernador participó acompañado por el presidente del Instituto Provincial de Vivienda y Urbanismo (IPVU), Marcelo Sampablo; el secretario general del Movimiento por un Techo Digno (MTD), Heriberto Chureo y el presidente de la cooperativa Fuerza Neuquina, Cristián Zúñiga.

Minutos antes del corte de cintas tradicional y de la entrega de llaves simbólica a dos de los propietarios, Gutiérrez se dirigió a los obreros de la cooperativa que llevaron adelante la obra, a quienes felicitó por el esfuerzo y los alentó a continuar trabajando en la construcción de más viviendas para Neuquén.

“Si no tuviéramos cooperativas como las de ustedes no podríamos estar concretando el mega plan de obra pública más importante de la historia de la provincia”, señaló. En este sentido anunció que en los próximos 15 días comenzarán a ejecutarse 32 viviendas más, junto a las inauguradas hoy, las cuales ya cuentan con las plateas terminadas.

“Vivienda que se termina, vivienda nueva que podemos empezar a construir”, explicó y aseguró que esto es posible “porque demostramos frente a los distintos organismos que la confianza en los planes de vivienda la honramos rápida y eficientemente de la mano de nuestros obreros y nuestras cooperativas”.

Nuevamente, rescató el compromiso y la palabra de los obreros de la cooperativa. Y a los nuevos propietarios, les dijo: “Ellos trabajaron por ustedes y por nosotros. Y les vamos a estar agradecidos siempre. Pero ahora nos toca a nosotros trabajar nuevamente, consiguiendo un nuevo plan y más recursos para que ellos tengan continuidad laboral, porque ustedes han cumplido y nosotros vamos a cumplir con ustedes”.

Agradeció a las familias beneficiarias por no perder la esperanza y por mantener en alto la confianza de que este día iba a llegar. “Ustedes han sido el motor junto a cada albañil, junto al sindicato y a estas cooperativas, que lo único que saben es poner ideas y trabajar”, expresó.

“Obra que se termina, obra que se habilita. No podemos perder ni un día más para que nuestras viviendas estén albergando el amor de cada familia”, dijo.

Por su parte, Sampablo manifestó que “el esfuerzo de todos nos lleva a concretar estas obras y a seguir trabajando para dar soluciones a más familias. Son muchas las viviendas que necesitamos y queremos contar con el acompañamiento de ustedes”.

A su turno, Chureo agradeció al gobernador por estar presentes en la entrega de viviendas y destacó que “el gran aporte del gobierno provincial y nacional, el esfuerzo y la paciencia que puso cada familia, y la dedicación de cada obrero de la cooperativa del MTD que construyó ladrillo a ladrillo, es lo que necesitamos diariamente en la provincia para seguir construyendo viviendas, escuelas y un futuro mejor para Neuquén”.

Características de las viviendas

Las unidades habitacionales inauguradas poseen una superficie de 56 metros cuadrados. El sistema constructivo es mampostería exterior de ladrillo cerámico hueco de espesor nominal de 20 centímetros, con estructura de hormigón armado. El revestimiento interior es placa de roca de yeso, realizado sobre estructura metálica con aislación de lana de vidrio en los muros perimetrales.

Se utilizó piso cerámico de alto tránsito de primera calidad, revestimientos cerámicos en baño y cocina. Las unidades se entregaron con pintura completa interior; mesada de la cocina de granito natural con bacha de acero inoxidable, pileta de lavar mediana, con sus respectivas griferías y todos los artefactos sanitarios y griferías de baño de primera calidad. La cubierta de techo es de chapa ondulada Zinalum T101 N° 25, a dos aguas.

Neuquén Informa